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AEROPORTI. VERDI: MARCONI HA ALTRI
DATI? VENGA IN REGIONE A DIRLI

(DIRE) Bologna, 16 gen. - L'aeroporto Marconi di Bologna dimostri

"coi numeri" che lo studio sui sorvoli è sbagliato. "Invitiamo

l'amministratore delegato a venire a illustrare in commissione

tali dati. Se li ha". A spedire il messaggio è Silvia Zamboni,

consigliera regionale di Europa Verde, che replica così alla

dichiarazione di oggi di Nazareno Ventola, definita dalla stessa

Zamboni "brutale e stizzita". Ventola ha infatti 'smontato'

l'elaborazione fatta dal consigliere regionale Pd, Giuseppe

Paruolo. "Se l'amministratore delegato dell'aeroporto Marconi ha

dei dati diversi da quelli elaborati dal consigliere- manda

quindi a dire Zamboni- ossia se è in grado di dimostrare che non

ci sono fasce orarie in cui il numero dei voli è contenuto entro

14, consentendo quindi l'uso della pista in modo da evitare il

sorvolo di Bologna e fare decolli e atterraggi da e per

Bargellino, li tiri fuori questi numeri. Non basta denigrare il

lavoro fatto da un consigliere regionale". Quello studio,

peraltro, è stato presentato "una settimana fa senza che siano

state sollevate contestazioni- sottolinea Zamboni- e dimostrava

che due terzi dei sorvoli della città in certi orari della

giornata possono essere eliminati". Quindi, insiste la

consigliera dei Verdi, "d'accordo con Paruolo, invitiamo

l'amministratore delegato dell'aeroporto Marconi a venire a

illustrare in commissione consiliare, se li ha, tali dati diversi

e motivarne la validità. Noi in Regione cerchiamo di lavorare a

tutela della salute dei cittadini. Sui dati di cui disponiamo

confrontiamoci nelle sedi opportune". Quanto invece a "quelli che

mancano", e cioè "lo studio medico dell'Ausl- ribadisce Zamboni-

riempiamo finalmente questo vuoto".
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